

風早北部
防犯情報

しょうなん

SHOW "No Action No result"



今週の各警察署からの緊急通報

10月9日から10日にかけて、千葉県警察本部や柏警察署・我孫子警察署からの緊急通報（ちば安全・安心メール等を通じての連絡）がありましたので、今回これを取りまとめてお知らせします。増加傾向の犯罪については、是非各地域や各世帯において警戒をお願いします。

10月9日付「連続車上狙いが発生中」（我孫子警察署からの通報です）

我孫子市中峠（なかびょう：JR湖北駅北側から利根川岸までの一帯）地先にて連続しての車上狙い（車上粗し）が発生しました。犯人は**車両の窓ガラスを割って車内に置いてあった金品や工具を盗んで逃走**しています。

犯人は車内をのぞき込んで物色し、中の金目のモノを狙っていますので、車内に財布が入っていると連想できる**カバン類や高価な品物は決して置きっぱなしにしない、車を物置・倉庫代わりに使わない**ことを徹底しましょう。自宅の駐車場も防犯設備がなければ、特に深夜・早朝の時間帯は本当に危険です。

10月10日付「4車種が狙われている 所有者は警戒を」（同署通報）

我孫子警察署管内で自動車盗難事件が増加中で、**特に狙われている車種は「ランドクルーザー・レクサス・プリウス・アルファード（犯罪組織に好まれている車種の四天王）」**です。中古車も安心ではありません。自宅敷地内駐車場も決して安全ではありません。軽トラックも危ないです（既報で通知済み）。

その主な対策は

- **長時間運転しない際は「車両カバー（覆い）」をかけて外部から車種が判り難くしましょう**
- **ハンドルロックはアナログ式防犯対策として容易に導入可能です**
- **多少費用はかかりますが、防犯カメラや人感センサーの設置もおすすめします**

不審者（泥棒は日中に下見しています）を見かけたら躊躇せず 110 番（または#9110 番）通報をお願いします

裏面（次頁）に続く

10月10日付千葉県警察本部からの通報「自転車盗難が今年は一層急増中」
千葉県内では今年8月末時点で、対前年比+355件と、自転車盗難事件が急増
しています。被害車両の約68%（3台中2台）は無
施錠でした。

当風早北部地域は、大型ショッピングセンターや道
の駅といった、外部からも多くの人々が集まる場所が
あり、こうした人混みに紛れて犯罪者も、虎視眈々と
獲物を狙っています。特に週末や連休期間中は、危険
がそこら中に潜んでいますので、警戒しましょう。

県警本部ではこうした情勢を踏まえ、漫画俺の空・
刑事編のキャラクターを起用して、自転車盗難の注意
喚起のリーフレットを作成しています。〈右挿入画参照〉
**自転車駐輪時はどんなに短時間でも施錠（出来
れば二重の鍵かけ）をしましょう。**



千葉県警察よくし隊おぼろInstagramから引用しています。

金属製品の窃盗事件が全国的に広がっています

柏警察署並びに柏市役所からの通報によりますと、今年8月時点で市内9地点の
公園にある**トイレの蛇口や金属配管計10箇所が盗難被害**に遭っており、その改修
費はおよそ78万円となっています（大切な私たちの税金が補修に使われているこ
とを含め、こうした輩(犯罪者)を到底許すことはできません）。

公共物や屋外施設での金属製品盗難は全国的に拡大しています。柏市内でも、今
年7月(警察署への届け出ベース)以降9月までに計20件※、上記の公園トイレ内の蛇口
等以外にも、水道メーターや金属ワイヤーといった金属製品の窃盗事件が発生して
います。

※柏市防犯協会配信「柏市月別犯罪発生状況」資料を目視で集計しています。

**公園その他屋外で挙動不審な人物を見かけたら、即座に警察に
110番通報**しましょう。



今年度「防犯講習会」を11月23日午前10時から（正午頃まで）
沼南近隣センター1階大ホールで開催します
受講は無料ですが、事前の申込制です。一般市民の方の受講も大歓迎です。
詳しくは、11月1日以降に各世帯へ配布の広報しょうなん（第46号）をご覧
ください。沼南近隣センター1階チラシコーナーにも案内がございます。